

まちの話題



City Topics



2011 伊佐ふるさとまつり



代表決定

伊佐茶づけ

伊佐の山菜おこわ

伊佐んへけえ餅

伊佐おめlette

伊佐チキン

11月12・13日は、好天に恵まれ2万人の来場者で会場は大盛況でした。

13日の午後には「完売です」と、汗をかきながら予約の肉を焼いていた店もあったほど。

また、今年は東日本大震災で被害にあった宮城県南三陸町の応援グッズ販売もあり多くの方が購入されていました。

メインイベントの“伊佐グルメ代表決定戦”には5作品が出品され、見事、第1回グルメ代表に選ばれたのは“伊佐の山菜おこわ”でした。“伊佐の自然が感じられる”ところが多くの票を集めました。



特等が
当たるといい
なあ〜

四季の彩り美しく

紅葉の時季を迎えた先月23日、「第50回曾木の滝公園もみじ祭り」が開催されました。

前日からの夜間ライトアップにあわせ、公園入口付近には、4本のたいまつとイルミネーションが、地元、大住・下ノ木場青壮年部により設置され、来場者の足元を明るく照らしていました。

祭り当日、各種イベントをはじめ多くの露天が並び、雨のあがった会場は、県内外の家族連れら約2万5千人で賑わい、先月5日に開通した「新曾木大橋」付近でも、赤や黄色に染まった紅葉と滝をバックに記念撮影する姿が多く見られ、深まる秋を満喫している様子でした。



伊佐市 PR レディ・ボーイ



10月31日に、新しいPR レディ・ボーイ（写真左から）宮脇小夏さん、福元真伊花さん、井上美沙さん、田口直樹さん、曾我大輝さんへ委任状が交付されました。

市長から、「観光PRだけでなく、将来の伊佐のためにさまざまな提言をしてほしい。」と話がありました。

1年間、各イベントに参加しますので、見かけたら声をかけてください。

やって来た！「スラムダンク号」



新しい車を前に、目を輝かせ、はしゃぐ子どもたち。10月7日、障がい児学童クラブ「ステップ」に、10人乗りの新車が到着しました。これは、伊佐市出身の漫画家井上雄彦さんからの「ふるさと納税」で購入し、老朽化した車に悩まされていた「ステップ」へ贈られたものです。感激した子どもたちは、お礼の気持ちを込めた手紙を井上さんに送り、車両には「スラムダンク号」と名づけました。この車は、子どもたちの送迎などに活用され、子どもたちの夢と未来を運びます。

ふたつの開通式

先月、ふたつの橋で開通式が行われました。両橋の規模に違いはありますが、その役割はそれぞれに重要です。

5日開通した「新曾木大橋」は、地上70mからケーブルが斜めに伸びた全長204m、幅10.5mの美しい橋です。これまで見られなかった角度から“曾木の滝”を眺めることができ、個性的で魅力あふれる新たな観光拠点として、活躍してくれそうです。

20日開通した「土瀬戸橋」は、全長38m、幅4m。「新曾木大橋」の1/5程ですが、その存在感は偉大です。橋の建設に取り掛かってからおよそ1年。その間、不便を強いられてきましたが、開通式に集った地元の人々の数からも待ちに待った完成であったことがうかがえました。

ふたつの橋が地域に愛され、これからも安全に在り続けることを願います。



ボランティア活動



次の団体の方々がボランティア活動を行っていただきました。ありがとうございます。

- 伊佐市シルバー人材センター
ふれあい道路の広範囲でゴミ拾いなどの清掃活動。
- 伊佐建設
「太良城跡」の頂上へ登る階段と「菱刈氏の墓」の崩落箇所への補修工事。
- 伊佐電友会
(伊佐市内の電気設備事業者10社)
九州電力霧島営業所も協賛し、高齢者住宅と本城川南地区30世帯の無料電気設備点検。

次の方々がそれぞれの分野で、表彰を受けられました。おめでとうございます。



公平委員表彰

公平委員として公正な人事行政の確立に尽力された舞蘭博義さん(大口東・77歳)が、その功績を称えられ、公平委員会制度60周年記念総務大臣表彰を受けられました。

県レクリエーション協会会長表彰



菱刈町レクリエーション協会創立時から理事長をされている、永山達美さん(本城・72歳)が運動功労賞を受賞されました。現在もパークゴルフ指導者として活躍されています。



伊佐の将棋名人

“ねりんピック2011熊本”の将棋団体に、原口卓美さん(針持・60歳)が所属する「さくらじま」が県代表で出場し、準優勝しました。

宝くじの助成金で整備しました



コミュニティ協議会活動の充実を図るため、事務所及び事務局職員を配置している13校区に音響設備が整備されました。

今後は、校区コミュニティ協議会や自治会の事業に積極的に利用していただきたいと思います。詳しくは、各校区コミュニティ協議会事務局までお問い合わせください。

6校集合学習で友情を深める



10月25日、羽月西小学校で市内の小規模校6校の集合学習がありました。

日頃は、少人数での授業ですが、この日は各学年10人を超える児童で学習しました。

体育の授業では、チームによるプレーを楽しんで、元気に走り回り、互いに協力しながら友情を深めました。山野西小学校の閉校により最後の6校集合学習になりました。